
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

3 月 16 日(水)12：30 3 月 23 日(水)12：30 3 月 30 日(水)12：30 4 月 6 日(水)12：30 
卓話：ｻﾝﾄﾘｰﾋﾞﾊﾞﾚｯｼﾞｻｰﾋﾞｽ㈱ 

渡辺彰規様、佐橋勇亮様 ﾃｰﾏ「『ｻ

ﾝﾄﾘｰ天然水の森』かけがえのない

水を未来に残すために」紹介者：

会場委員長吉川貴祥 

準備理事委員長会議（13:30）  

IAC 例会（17：00） 

ＩＡＣ合同例会 

（例会後）合同清掃作業 

国府宮駅周辺 

卓話：名古屋鉄道㈱常務取締

役不動産事業本部長兼名駅再

開発推進室長 髙﨑裕樹様 

ﾃｰﾏ「名駅をはじめとした名古

屋のまちづくり」 

幸福例会  会員表彰 

第 10 回理事会 

 

第第第第 2552255225522552 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 3333 月月月月 2222 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....30303030    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員長 吉川貴祥 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆ 伊藤幸蔵君（津島）他１名 

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、今日は。先程は尾張大國霊神社

(国府宮)で、なおい祈祷をして頂きまし

て有難うございました。 

今年も早いもので 3月に入りました。2

月後半は寒い日が続きましたが、そろそ

ろ春近しの感があります。 

さて、ﾛｰﾀﾘｰの特別月間、3月は、水と衛生月間です。 

RI の資料によると、世界では次のような現実があり

ます。 

①衛生的なﾄｲﾚや水設備が利用できない人が 25 億人

います(73 億人の 34％、3人に 1人)。 

②衛生設備や安全な水の欠如が原因となり、毎日

1400 人の子供が命を落としています。 

③ｱﾌﾘｶの僻地に住む女性たちの中には毎日６時間か

けて水を汲みに行かなければならない人びとがいま

す。 

④きれいな飲み水が利用できない人は７億4800万人

います。 

ﾛｰﾀﾘｱﾝの行動指針として、 

① 水やﾀﾝｸに汚水が流れる水洗式ﾄｲﾚを設置して衛

生設備を改善する。 

② 鹸での手洗い等、教育を通じて正しい衛生週間を

推進する。 

③ 水層から地下水をくみ上げるために井戸を設置

する。 

④ 水を溜めて飲み水にしたり、帯水層に還元したり

するｼｽﾃﾑを導入する。 

⑤ 庭で安全な飲み水を得るための手段(浄水ﾌｨﾙﾀｰ、

太陽熱消毒、凝集剤など)を提供する。 

⑥ 質を改善するために塩素錠剤や日光耐久性のあ

るﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙなど低ｺｽﾄの解決策を提供する。 

とあります。 

日本も私が子どもの頃は、学校のﾄｲﾚが汚くて入れな

かった思い出があります。中国のﾄｲﾚ事情は、随分綺

麗になりましたが、一般庶民が良くﾚｽﾄﾗﾝとかは、ま

だまだ酷いです。ｲﾝﾄﾞに行った時は、朝早く列車でﾀ

ｼﾞﾏﾊｰﾙヘ行く途中、線路の両側には朝の用を足す人々

が一杯でした。ｱﾌﾘｶには行った事が無いですが、きっ

とﾄｲﾚ事情は大変なのでしょう。 

ﾄｲﾚ事情はこのくらいにして、日本では、飲み水は

何処でも飲めるので、今でこそ、ﾐﾈﾗﾙｳｫｰﾀｰを当たり

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

一宮北 3/25(金) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋北 3/25(金) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋城北 3/29(火)12：30 名古屋東急 REI ﾎﾃﾙ 

一宮中央 3/30(水)18：00 一宮商工会議所 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 2 月 17 日 

出 席 

会 員 数 

36 名 出 席 

会 員 数 

28 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 4 名) 

欠 席 者 数 
12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 7 名 
(内免除者 4 名) 

出 席 率 81.82 ％ 修正出席率 87.50 ％ 

 

今週のメークアップ 永井伸治・山田典永・吉川貴祥・加藤健司（B.D）成田幸太郎（一宮北）野々部昭男（IAC）西村郁夫（一宮中央） 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2553255325532553 回例会回例会回例会回例会    3333 月月月月 9999 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：稲沢市民病院例会場：稲沢市民病院例会場：稲沢市民病院例会場：稲沢市民病院        職場例会職場例会職場例会職場例会        健康診断（健康診断（健康診断（健康診断（8888 日～日～日～日～10101010 日）日）日）日）                

                                                卓話：稲沢市民病院内科部長卓話：稲沢市民病院内科部長卓話：稲沢市民病院内科部長卓話：稲沢市民病院内科部長    野村由夫様野村由夫様野村由夫様野村由夫様    

ﾃｰﾏ「脂質異常症（高脂血症）について」ﾃｰﾏ「脂質異常症（高脂血症）について」ﾃｰﾏ「脂質異常症（高脂血症）について」ﾃｰﾏ「脂質異常症（高脂血症）について」    

    

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前に買いますが、昔は水を買う感覚は無かったです。初

めて海外に出ると、水は飲めない、水は買うんだと日本

の恵まれた環境を再認識します。 

最近、ﾃﾚﾋﾞでも紹介されているようですが、中空糸膜や

活性炭ﾌｨﾙﾀｰを使った災害地や水道が無い地域向けの簡

易浄水器も販売されています。 

  第 2760 地区では、「ﾜｰﾙﾄﾞ･ﾌｰﾄﾞ・ふれ愛ﾌｪｽﾀ」の収

益金の一部で、ｶﾝﾎﾞｼﾞｱ、ﾐｬﾝﾏｰへ水道、井戸、ﾄｲﾚ等を

設置しています。ﾛｰﾀﾘｱﾝとして何ができるのか、何をす

べきなのか、費用が掛かる支援になるので軽々には論じ

られませんが、日本のﾛｰﾀﾘｱﾝとして世界に寄与できる活

動は意義があると思います。 

    
～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部服部服部服部孝徳孝徳孝徳孝徳    
◆2015-16 年度第 9 回理事会報告 

開催日時：2016 年 3 月 2日(水)午後 1時 30 分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

議  題：下記承認されました   

 夜間例会決算について→承認 

 新会員推薦申し出の件→承認 

 

◆理事会にて新会員推薦の申し出が承認されましたので、

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ細則に基づき、本日 3月 9日より 7日間開示致

します。ご異議のある方は幹事までお申し出ください。 

入会候補者氏名：本名：山本敏裕（やまもととしひろ）様 

         通称：山本浩史(やまもとこうし)様 

生 年 月 日：昭和 47 年 2月 3 日 

住     所：稲沢市西町 2-34-14 

事 業 所 名：山本株式会社 代表取締役 

事 業 所住所：稲沢市稲葉 3-14-5 

推  薦  者：永井伸治 会員 

 

◆4月のプログラム 

4 月 6 日(水)幸福例会 会員表彰 

 第 10 回理事会（13：30）  

4 月 13 日(水)卓話：AMDA 社会開発機構 国内事業部  

国内連携チーム 山上正道様 

ﾃｰﾏ「AMDA-MINDS の活動をﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとの連携について」 

紹介者：国際奉仕委員長 原武史 

4 月 20 日(水)卓話：職業奉仕委員長 樋田文裕  

ﾃｰﾏ「そうだったのか職業奉仕」 

4 月 27 日(水) ｸﾗﾌﾞ･ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ（地区研修・協議会報告） 

 

◆第 6回ﾌｫﾄ俳句展 

日時：平成 28 年 5 月 21 日(土)～28 日(土) 

場所：ﾌｫﾄｻﾛﾝ「ｻﾝ・ﾙゥ」 

参加費：１点 7,000 円 

締切：4月 8 日(金) 

 

◆東日本大震災ﾁｬﾘﾃｨｺﾝｻｰﾄ 2016 のご案内 

日時：平成 28 年 4 月 21 日(木)開場 17：45 開演 18：30 

会場：日本特殊陶業市民会館 

入場料：無料（要整理券） 

※詳細は最終ページ 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

伊藤幸蔵君（津島伊藤幸蔵君（津島伊藤幸蔵君（津島伊藤幸蔵君（津島 RCRCRCRC））））RC はお隣ですが初めて例会に出

席させていただきました。大野さんのお蔭です。ありが

とうございます 

岩田静夫君（江南岩田静夫君（江南岩田静夫君（江南岩田静夫君（江南 RCRCRCRC））））江南ｸﾗﾌﾞよりまいりました。本日

お世話になります。大野邦英先輩ご紹介ありがとうござ

いました 

大野大野大野大野 同業者二人が来てくれました。ありがとう 

浅井浅井浅井浅井久しぶりの国府宮さんでの例会です。落ち着きます 

服部服部服部服部((((孝徳）孝徳）孝徳）孝徳）3月 5回例会があります。みなさまご出席よ

ろしくお願いします 

山脇山脇山脇山脇皆さんのおかげで今年の祭も無事果てました。あり

がとう御座いました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強))))    奥町大鏡餅記念写真で国府宮はじめ関係の皆

様にお世話になりました 

児島児島児島児島裸祭りに参加しました。お世話になった皆様ありが

とうございました 

永井永井永井永井今年も元気良く儺追神事の奉仕ができました 

山田山田山田山田((((典典典典))))    裸祭お世話になりました。無事終わることがで

きました。ありがとうございました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 山名さん成田さんﾀｸｼｰに同乗させていただき

感謝 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((正正正正)))) 眞下先生にお世話をかけました。ありがとうご

ざいました 

眞下眞下眞下眞下 誕生日の祝福をいただいて 

山名、後藤山名、後藤山名、後藤山名、後藤 出席表彰をいただいて 

山脇、鵜飼山脇、鵜飼山脇、鵜飼山脇、鵜飼((((正正正正))))、眞下、山田、眞下、山田、眞下、山田、眞下、山田((((典典典典))))、加藤、加藤、加藤、加藤((((太太太太)))) 例会欠

席のお詫び 

児島、加藤児島、加藤児島、加藤児島、加藤((((健健健健))))    業務多忙早退のお詫び 

    

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～  

「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」「家族へのプレゼントになろう」     

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信 

3333 月月月月 11111111 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    加藤太平加藤太平加藤太平加藤太平    
3 月を迎え、ﾛｰﾀﾘｰに入会をさせていただいて 1年が過ぎ

たこと、まずは皆様に感謝いたします。 家族に先駆け

ての誕生日ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ、そして幸福抽選にて当りを引いて

いただいたこと、合わせて感謝申し上げ、2 つの『家族

へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ』を持って帰れることを嬉しく思います。 

 稲沢市に籍を移して約 2年半、石の上にも 3年といわ

れますが、これからも自身の職業を通じて地域に、そし

てお客様へ、奉仕の心を忘れずに精進してまいります。 

 来週はﾛｰﾀﾘｰにて健康診断を受けさせていただきます

が、このような健康維持への活動参加も『家族へのﾌﾟﾚｾﾞ

ﾝﾄ』の１つになるんだと思います。 

3333 月月月月 12121212 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    服部孝根服部孝根服部孝根服部孝根        

78 歳になりました。昨年夏頃より体調不良でｺﾞﾙﾌもでき

ず自宅療養しています。その時、家内をはじめ子供達か

ら受けた温かい看病に心から感謝しつつ次の言葉をお

くりたいと思います。それを実践することが家族へのﾌﾟ

ﾚｾﾞﾝﾄではないでしょうか。それは「心おだやかに言葉

少なく美食をつつしみ運動しましょう」そして「いささ

か老いたるを忘れるべからず」いかがでしょうか？最高

のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄではないでしょうか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3333 月月月月 14141414 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    山名敬一山名敬一山名敬一山名敬一    
14 日に本当の後期高齢者になります。6 年前に身障者 

になり、医療費が無料になったり他にも良いので、と後 

期高齢者になりました。健康でいるのが家族へのﾌﾟﾚｾﾞ 

ﾝﾄと考えます。競技ﾀﾞﾝｽを心臓が許す限り続けたい 

と思います。現在Ａ・Ｂｸﾗｽの競技選手で後期高齢者 

はわずかしかいません。現在息子は我が家に単身赴任し 

ていますので家族が一緒に早く住めるようにしてやるの

も、家族へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになると思いますが？ 

3333 月月月月 16161616 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    
「家族へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄになろう」。昨年に続き自分にはなかな

か難しいﾃｰﾏです。雨の日も風の日も休むことなく働き、

得た報酬は 1回たりとも欠かさず妻のもとにきちんと届

ける･･･。これだけではいかんのでしょうかねぇ。でも、

今年 62 歳。たぶん、あと 3 年、現役として働かせてもら

えます。その間はやっぱりこれが一番のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄではない

かと。家族生活の根源ですよね。で、その上でのﾌﾟﾗｽｱﾙﾌ

ｧが、考えたら今年はありません。昨冬は高山へ雪見に行

きうまいものを食べました。今年はどこにも行ってない。

ちょっとまずい。これを機会に予定を立てようと思いま

す。そして、残るは健康管理です。体のことで心配はかけ

たくない。健康に気をつけながらあと 3年間頑張ります。 

3333 月月月月 20202020 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    池田邦雄池田邦雄池田邦雄池田邦雄    
誕生日のお祝いをいただき有難うございます。20 日で 71

歳になります。 

私の家族構成は、妻・義母・二人の娘夫婦と三人の孫です。

89 歳になる義母は車椅子の生活ですが、毎日の生活はヘ

ルパーさんにお世話になっております。義母や私が大怪我

や病気となり入院することとなれば、妻に大変な負担をか

けることになります。私だけでも、大怪我や大病などせぬ

ように生活することが、家族へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄではと思ってお

ります。 

    
    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    



 

 

 

    
    

    


